



Pfarrei Steinerberg

Pfarradministrator Alfred Suter, 079 287 20 25, alfred-suter@bluewin.ch

Pfarrbeauftragte Natascha Holoschnjaj, 079 774 51 63, pfarramt.steinerberg@bluewin.ch

Pfarrbüro Sattelstrasse 5, 6416 Steinerberg, 041 832 13 63

Anlaufstelle Rita Schuler, 041 832 11 10, rifra@bluewin.ch

Sigrist Felix Reichlin, 041 832 15 70

Sonntag, 29. August 2021

22. Sonntag im Jahreskreis

- 10.30 Eucharistiefeier
Opfer für die Aufgaben des Bistums
- 10.30 Eucharistiefeier in der Ob-Häg

Sonntag, 05. September 2021

23. Sonntag im Jahreskreis

- Einschreibegottesdienst des 11. Firmweges
- 10.30 Eucharistiefeier
Opfer für die Jugendarbeit in der Pfarrei
Stiftmesse für Viktor und Anna Schuler-Reichlin
- 10.30 Eucharistiefeier in der Ob-Häg

Sonntag, 12. September 2021

24. Sonntag im Jahreskreis

- 10.30 Eucharistiefeier
Opfer für die Aufgaben des Bistums
- 10.30 Eucharistiefeier in der Ob-Häg

Gottesdienstzeiten im ST. ANNA



Wegen des Corona-Virus können die Gottesdienste nur mit unseren internen Personen gefeiert werden. Wir bitten um Verständnis und hoffen auf eine baldige Rückkehr zur Normalität.

Taufe

Am Sonntag, 12. September 2021 wird Dario von Rickenbach, Sohn von Alice und Karl von Rickenbach, Nollbergstrasse 1 getauft. Wir freuen uns mit den Eltern und heissen Dario in unserer Pfarrei herzlich willkommen.

Letzte Eucharistiefeier in Ob Häg

In der Ob-Häg Kapelle wird am 12. September 2021 der letzte Gottesdienst dieses Sommers gefeiert. Wir danken allen Priestern für die Gottesdienste, aber auch den beiden Sakristaninnen, Theres Nideröst und Theres Styger, dass sie zur Fatima-Kapelle am Rossberg Sorge tragen.

Natascha Holoschnjaj

Neu im Katecheten Team

Auf das neue Schuljahr 2021 / 2022 dürfen

wir ganz herzlich in unserem Katecheten-Team zwei neue Mitarbeiterinnen begrüßen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Lucia Zraggen und Janine Konrad.

Lucia Zraggen wird den Religionsunterricht in der 4. und 5. Klasse erteilen. Sie wohnt auf der anderen Talseite, in Lauerz. Geboren ist sie 1996. Nach der Berufslehre als Eidg. Köchin im Alterszentrum Acherhof Schwyz unterrichtet sie seit 3 Jahren Religion zu einem kleinen Pensum an der Primarschule in Rothenthurm. Daneben arbeitete Lucia als Köchin und jetzt als Haushälterin in einer Familie. Ab dem neuen Schuljahr wird sie mit ihrer katechetischen Ausbildung starten und ihr Pensum als Religionslehrerin erhöhen. Sie wird neu in drei Pfarreien tätig sein. Lucia freut sich sehr darauf, mit den Schülern der 4. und 5. Klasse in Steinerberg gemeinsam Neues im Glauben zu entdecken.

Janine Konrad wird den Religionsunterricht in der 6. Klasse erteilen. Sie ist im Jahr 1999 geboren und wohnt in Goldau. Janine hat die Lehre als Kauffrau Bank abgeschlossen und hat danach zwei Jahre als Privatkundenberaterin bei der Raiffeisenbank Rigi gearbeitet. Im letzten Jahr war sie im Teilzeitpensum als Verkäuferin bei Coop tätig, und als Betreuerin Wohnen in der BSZ Stiftung Seewen und gab Nachhilfeunterricht. Sie macht nun weiter das Diplomstudium zur Religionspädagogin am RPI Luzern. Janine ist Leiterin der Ministranten in Goldau seit 2014. Zudem spielt sie gerne Gitarre und Klavier.

Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Lucia und Janine und wünschen ihnen einen guten Start in unserer Pfarrei.



Das Katecheten team

Ein Buch von Papst Franziskus trägt diesen Titel. Er setzt sich darin mit der Pandemie und ihrer Bedeutung auseinander. Er sagt: «Die Grundregel einer jeden Krise ist, dass du nicht genau so herauskommst, wie du hineingegangen bist.... In der Krise wird unsere Funktionalität erschüttert und wir müssen unsere Rollen und Gewohnheiten verändern, um aus der Krise als bessere Menschen hervorzugehen... Was wir jetzt brauchen, ist die Chance, uns zu verändern, Raum für das zu schaffen, was jetzt nottut... Es ist der Augenblick, grosse Träume zu träumen, unsere Prioritäten zu überdenken — was wir wertschätzen, was wir wollen, was wir anstreben... Gott fordert uns auf, es zu wagen, etwas Neues zu erschaffen. Wir können nicht zu den falschen Sicherheiten... von vor der Krise zurückkehren... Wir müssen für kühne, neue Möglichkeiten offen sein.» Soweit die Worte des Papstes. Wir sind eine kleine Pfarrei, aber wir müssten uns trotzdem mutig diesen Herausforderungen stellen. Was bedeuten die Worte von Papst Franziskus für unsere kleine Realität — hier in Steinerberg? Es genügt nicht, wenn die Verantwortlichen der Seelsorge sich dazu Gedanken machen — es braucht die Stimme aller.

Sr. Johanna

(Papst Franziskus, Wage zu träumen, Mit Zuversicht aus der Krise, Kösel-Verlag)



Bild: Sr. Johanna Rubin

Wage zu träumen

Mit Zuversicht aus der Krise